



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

09.03.2020

Antrag
Ersatz für das Taubenhaus am Hauptbahnhof München

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München stellt während der Umbauphase des Hauptbahnhofs einen Ersatz für das Taubenhaus am Hauptbahnhof bereit. An die Deutsche Bahn AG wird die Bitte herangetragen, sich an der Suche nach einem geeigneten Standort zu beteiligen.

Begründung.

Das Taubenhaus am Münchner Hauptbahnhof ist aufgrund des Bahnhof-Neubaus vom Abriss bedroht. Einen neuen Standort gibt es noch nicht.

Die Einrichtung von Taubenhäusern nach dem Augsburger Modell ist eine freiwillige kommunale Aufgabe. Mit Beschluss des Umweltausschusses (Sitzungsvorlage Nr. 14-20 /V 16465) am 19.11.2019 wurden Haushaltsmittel in Höhe von 30.000 € bereitgestellt. Taubenhäuser sollen dazu beitragen, die Population der Stadttauben tierschutzgerecht zu reduzieren, den Anfall von Taubenkot im öffentlichen und privaten Bereich zu reduzieren, die gesundheitliche Situation der Stadttauben zu verbessern und damit das hygienische Risiko für die Münchner Bürgerinnen und Bürger zu senken sowie Konfliktsituationen in der Stadtgesellschaft abzubauen.

Für das Taubenhaus am Hauptbahnhof München soll daher umgehend ein Ersatz zur Verfügung gestellt.

Initiative:

weitere Mandatsträger

Thomas Ranft

Dr. Michael Mattar (Fraktionsvorsitzender)
Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)
Prof. Dr. Jörg Hoffmann
Wolfgang Zeilhofer